

Ausflug 2018

Der Vereinsausflug geht dieses Jahr am 29. September in die Pfalz.

Abfahrt 7:00 Uhr an der Stauwehrrhalle in Horkheim



Wir fahren über Sinsheim, Hockenheim, Speyer zur Burgruine Limburg. Die Ruine ist ein ehemaliges Kloster aus dem Mittelalter. Dort stärken wir uns beim traditionellen Brezelfrühstück.

Nach einer kurzen Besichtigung geht es nach Bad Dürkheim. Bekannt ist Bad Dürkheim vor allem durch den Wurstmarkt, das mit über 700 000 Besuchern das größte Weinfest der Welt. Der Wurstmarkt entstand im Jahre 1416 durch den Handel mit Wurst und Wein. Sehenswert ist das größte Weinfass der Welt mit einem Fassungsvermögen von 1,7 Millionen Litern, es wurde 1934 erbaut.



Um ca. 10.30 Uhr geht es weiter vorbei an Neustadt an der Weinstraße nach Edenkoben-Roth.

Von Roth aus kann man mit einer Sesselbahn zur Riedburg fahren. Die eindrucksvolle Fahrt dauert 8 Minuten. Die 220 m Höhenunterschied garantieren eine schöne Schwebefahrt und bei schönem Wetter, garantiert ihnen der Gipfel auf der Riedburg eine fantastische Fernsicht über die gesamte Rheinebene.

(Fahrpreis Euro 6,00 p.P zusätzlich.)

Anschließend weiterfahrt nach Speyer, dort Gelegenheit um den Dom zu besichtigen oder eine Kaffeepause einzulegen.

Als Speyerer Dom wird der Kaiser- und Mariendom zu Speyer (Domkirche St. Marie und St. Stephan) bezeichnet, er ist die Kathedrale der katholischen Diözese Speyer und Pfarrkirche der Dompfarrei.



Der gemeinsame Abschluss findet in Fürfeld in der Traube statt.

Der Fahrpreis beträgt incl. aller Unkosten € 25,00

Anmeldung bis Samstag 29. August 2018 bei Peter Keuerleber
Telefon 57 32 64 oder Email: peter.keuerleber@arcor.de

Bei Abmeldung nach dem 15. September ist eine Gebühr von 50% des Fahrpreises zu entrichten.